

Assemblée générale de l'UCPF – Elections au Comité exécutif

Mercredi 9 septembre 2020, l'assemblée générale de l'UCPF a élu pour un mandat de 4 ans son nouveau Comité exécutif.

Président	<i>MICHY Claude – Clermont Foot 63</i>
Vice-président	<i>HADDAD Patrice – Red Star</i>
Secrétaire	<i>MULLER Jean-Luc – FC Metz</i>
Trésorier	<i>LECA Christian – AC Ajaccio</i> <i>ALLEGRE Bruno – La Berrichonne de Châteauroux</i> <i>GRAILLE Francis – AJ Auxerre</i> <i>MURAT Pierre-Olivier – Rodez Aveyron Football</i>

Par ailleurs, l'assemblée générale de l'UCPF a décidé d'apporter son soutien aux candidatures de Messieurs **Francis Graille (AJ Auxerre)** et **Pierre-Olivier Murat (Rodez Aveyron Football)** comme représentants de la Ligue 2 au Conseil d'administration de la LFP

A propos de l'UCPF

Créée en 1990 avec la volonté de faire entrer le football de clubs dans la modernité, l'Union des Clubs Professionnels de Football (Ligue 1 et Ligue 2) a pour mission de :

- Défendre les intérêts généraux et particuliers des clubs de football notamment au sein des Instances du football
- Apporter aux instances toutes propositions concernant les clubs
- Resserrer les liens de solidarité entre les membres de l'Union
- Etudier les questions sociales, économiques, juridiques et professionnelles qui lui sont soumises et la recherche de tous les moyens propres à les résoudre dans l'intérêt des clubs

L'UCPF est présidée depuis 2017 par Claude Michy (Clermont Foot 63). Philippe Diallo (membre permanent) en est le Directeur général.